

Vortrag des Gemeinderats an den Stadtrat**Verwaltungsrat BERNMOBIL; Wahl für die Amtsdauer 2013 - 2016**

BERNMOBIL ist eine selbständige, autonome Anstalt des öffentlichen Rechts. Ihr oberstes Organ ist der Verwaltungsrat. Dessen sieben Mitglieder werden gemäss Artikel 11 des Anstaltsreglements SVB (SSSB 764.11) vom Stadtrat gewählt. Ihre Amtsdauer beginnt und endet mit jener des Gemeinderats und des Stadtrats. Präsidentin oder Präsident ist von Amtes wegen das Mitglied des Gemeinderats, zu dessen Ressort der öffentliche Verkehr gehört. Nach bisheriger Usanz wurde die Wahl für die neue Amtsperiode am Anfang der Legislatur durch den Stadtrat vorgenommen. Mit Schreiben vom 28. August 2012 hat nun die Aufsichtskommission des Stadtrats dem Gemeinderat angeregt, dem Stadtrat die Wahlanträge für die Aufsichtsorgane der städtischen Anstalten zukünftig am Ende der Legislatur zu stellen.

In der Amtsperiode 2009 bis 2012 wurde der Verwaltungsrat BERNMOBIL von der Direktorin für Tiefbau, Verkehr und Stadtgrün, Gemeinderätin Regula Rytz, präsiert. Als Mitglieder des Verwaltungsrats für die Amtsdauer 2009 - 2012 wählte der Stadtrat am 12. März 2009 (SRB 128):

- Hayoz Barbara, Gemeinderätin, Direktorin für Finanzen, Personal und Informatik;
- Roder Theres;
- Schaerer Barbara, Dr. iur., Fürsprecherin, LL.M., Direktorin des Eidgenössischen Personalamts;
- Schärre Georg, Architekt ETH (Vertreter der Arbeitnehmerschaft);
- Sedlmayer Katrin, Gemeinderätin in Köniz, Direktorin für Planung und Verkehr (Vertreterin der Nachbargemeinden);
- Stalder Christoph, Dr. iur., Fürsprecher, Mitglied der Direktion Schweizerische Mobiliar.

Als Nachfolger des verstorbenen Christoph Stalder wählte der Stadtrat am 16. August 2012 für die verbleibende Amtsperiode, d.h. bis zum 31. Dezember 2012, Christoph Erb, Fürsprecher, Direktor KMU Kanton Bern in den Verwaltungsrat.

Die Direktorin für Tiefbau, Verkehr und Stadtgrün, Gemeinderätin Regula Rytz, tritt auf das Ende dieser Legislatur aus dem Gemeinderat und damit auch von ihrem Amt als Präsidentin des Verwaltungsrats BERNMOBIL zurück. Der Gemeinderat wird zu Beginn der neuen Legislatur die Ressortzuteilung vornehmen und damit auch die neue Präsidentin oder den neuen Präsidenten des Verwaltungsrats BERNMOBIL für die Amtsperiode 2013 - 2016 bestimmen.

Gemäss der Eigentümerstrategie BERNMOBIL ist der Gemeinderat mit zwei Mitgliedern im Verwaltungsrat BERNMOBIL vertreten. Diesen Sitz hatte seit 2007 die Direktorin für Finanzen, Personal und Informatik, Gemeinderätin Barbara Hayoz, inne. Da sie auf Ende der Legislatur aus dem Gemeinderat zurücktritt, gibt sie ihren Sitz im Verwaltungsrat BERNMOBIL ab.

Alle weiteren bisherigen Verwaltungsratsmitglieder stellen sich zur Wiederwahl.

Für den nach dem Austritt von Gemeinderätin Barbara Hayoz verbleibenden vakanten Sitz wird der Gemeinderat zu Beginn der neuen Legislatur in Absprache mit der Aufsichtskommission dem Stadtrat einen Wahlantrag stellen.

Antrag

1. Der Stadtrat nimmt Kenntnis vom Antrag des Gemeinderats betreffend Verwaltungsrat BERNMOIBL; Wahl für die Amtsdauer 2013 - 2016.
2. Er wählt als Mitglieder des Verwaltungsrats Bernmobil für die Amtsdauer 2013 - 2016:
 - Erb Christoph, Fürsprecher, Direktor KMU Kanton Bern, Lorbeerstrasse 6, 3018 Bern;
 - Roder Theres, Betriebswirtschafterin, ehem. Mitglied Geschäftsleitung Wander AG Bern und Novartis Consumer Health Bern AG, Hübeliweg 4, 3074 Muri;
 - Schaerer Barbara, Dr. iur., Fürsprecherin, LL.M., Direktorin des Eidgenössischen Personalamts, Florastrasse 9, 3005 Bern;
 - Schärre Georg, Architekt ETH, Brunnadernstrasse 91 a, 3006 Bern (Vertreter der Arbeitnehmerschaft);
 - Sedlmayer Katrin, Gemeinderätin in Köniz, Direktorin für Planung und Verkehr, Buschweg 4, 3097 Liebefeld (Vertreterin der Nachbargemeinden);

Bern, 17. Oktober 2012

Der Gemeinderat